

CHAMPIGNONS LIGNIVORES

Ces champignons, souvent en forme de consoles sur le tronc ou les branches, vont se développer sur des zones de blessures ou de fissuration de l'écorce. Ils sont visibles aussi bien sur les feuillus que sur les résineux.

L'apparition de ces champignons montre la présence de pourriture, mais elle ne marque pas le début de la contamination, qui se fait sans symptôme sur plusieurs mois (voire plusieurs années).

Plusieurs variétés de champignons lignivores existent, mais ceux-ci s'attaquent toujours aux composantes du bois (lignine, cellulose ou les deux), ce qui crée des fragilités mécaniques, donc des risques de casse, des chutes de branches et de l'arbre.

La méthode que nous appliquons aux arbres atteints par cette pathologie est la suivante :

- un élagage afin de supprimer les rameaux contaminés,
- un abattage si la maladie est trop avancée.



Source : facutel.info



Source : Tema agriculture